

il faut signaler ici les articles consacrés aux familles alliées à celle des Morel de Voleine.

Les Dugas, connus dès 1492, ont donné à Lyon deux prévôts des marchands, Laurent en 1724 et 1730 ; Pierre en 1751 ; Jean-Louis *Dugas de Bois-Saint-Just*, seigneur du marquisat de Villars-en-Bresse, mort en 1820, a laissé quelques ouvrages historiques et littéraires. Son fils, Antoine-Alexandre, marquis Dugas ou du Gast, dernier rejeton de cette famille, mourut en 1866, à l'âge de 93 ans.

Une généalogie, provenant du cabinet de M. Planelli de la Valette, fait remonter les Dugas à Charlemagne, ni plus ni moins. Cette plaisanterie, exorbitante à première vue, cesse de l'être quand on considère la manière dont elle est arrangée. « Il n'y a pas de famille qui ne puisse en fournir une semblable, si l'on pouvait trouver le nom de tous ses ancêtres paternels et maternels. En effet, depuis Charlemagne jusqu'à nos jours, dix siècles se sont écoulés. Dix siècles font à peu près trente générations, c'est-à-dire cent trente-six millions, huit cent soixante et dix mille, neuf cent douze ascendants. Il faudrait être bien malheureux, parmi cette multitude, pour ne pas rencontrer un souverain, comme il serait bien difficile à un souverain de ne pas y rencontrer un aïeul de la plus basse condition. » Les gens épris des distinctions nobiliaires peuvent aisément, même en temps de République égalitaire, faire leur profit de cette consultation bienveillante.

La famille DE COMBLES, originaire de Troyes, s'établit à Lyon en 1677. Françoise de Combles, épousa en 1711, David Ollivier, échevin, dont l'immense fortune n'avait jamais fait crier personne. Les de Combles finirent avec une fille N..., mariée, au commencement de ce siècle, à A. Brossier de la Roullière, auquel elle apporta la terre